

Breitband für Dielkirchen und Steingruben

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger aus Dielkirchen und Steingruben,

in der Informationsveranstaltung am 20.10.2020 wurden alle Anwesenden über die Möglichkeiten der Breitbandversorgung in Dielkirchen und Steingruben ausführlich informiert. Die unterschiedlichen Varianten einer Glasfaser-Versorgung bis ins Haus oder die Nutzung der bestehenden Kupferleitungen wurden erläutert sowie Vor- und Nachteile dargestellt.

Aufgrund der erfolgten Rückmeldungen soll in den nächsten Wochen mit dem Glasfaserausbau im Bereich der Mühlstraße, Bahnhofstraße und Hauptstraße ab Einmündung Bergstraße bis Ortsausgang Richtung Steingruben begonnen werden. Alle betroffenen Grundstückseigentümer werden nochmals gesondert kontaktiert und die Vertragsunterlagen übermittelt. Nach Rücklauf der unterschriebenen Hausanschlussverträge können die Anschlüsse hergestellt werden.

Für die restlichen Straßenzüge und den Ortsteil Steingruben wird eine Entscheidung über die Glasfaser-Versorgung in den nächsten Wochen getroffen.

Wir bitten daher alle interessierten Hauseigentümer die Bedarfsmittelungen, sofern noch nicht geschehen, umgehend bei der Verbandsgemeindeverwaltung einzuwerfen.